

CELEBRAN DÍA INTERNACIONAL DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD

- Actividad reunió a funcionarios de diversas áreas con el fin de crear conciencia sobre los derechos de las personas con alguna discapacidad
- Celebración estuvo engalanada con la presentación de los niños del Centro de Educación Especial Fernando Centeno Güell

Con el fin de crear conciencia en los servidores judiciales y a su vez demostrar el compromiso que se tiene con la ciudadanía, La Comisión de Acceso a la Justicia del Poder Judicial, celebró este viernes 2 de diciembre el Día Internacional de las Personas con discapacidad.

En la actividad, que se llevó a cabo en el vestíbulo del Edificio Plaza de la Justicia, se contó con la presencia de la coordinadora de dicha Comisión, la Magistrada Anabelle León Feoli, quien en su discurso resaltó los esfuerzos de la institución por brindar un total acceso a la justicia de las personas que cuentan con alguna discapacidad.



De igual manera estuvo presente el Presidente de la Corte Suprema de Justicia, Luis Paulino Mora Mora, demostrando así su preocupación y la de todo el Poder Judicial para brindar este derecho al que tienen todas las personas de ser atendidas por igual.

Dicha celebración reunió diferentes despachos entre los cuales destacan, la Defensa Pública, el Organismo de Investigación Judicial, la Judicatura, el Ministerio Público, Dirección de Gestión Humana, Dirección Ejecutiva, Financiero Contable, entre otros.

La actividad inició con la presentación de la campaña “Póngase en los Zapatos de la persona usuaria”, en donde funcionarios de diferentes áreas ejemplificaron como debe darse un servicio a las personas con discapacidad.

Durante la conmemoración se realizaron actos culturales como el canto de villancicos por parte de la Soprano Mercedes Sánchez Garbanzo, y destacó la participación de los niños del Centro de Educación Especial Fernando Centeno Güell, que con su inocencia y energía cautivaron al público presente.

Además de esto se hizo entrega de reconocimientos a los funcionarios que han destacado en el curso de lenguaje de señas (LESCO).

Finalmente la Magistrado León Feoli resaltó la importancia de la Comisión de Acceso a la Justicia, que este año cumple su quinto aniversario e indicó que se seguirá trabajando en dar igualdad de condiciones a estas personas que cuentan con los mismos derechos que todos los usuarios.



-

Sección de Prensa
Depto. Prensa y Comunicación
Poder Judicial
Diciembre 02, 2011